

FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Preguntas a la Historia

TÍTULO: ¿El arte egipcio son sólo templos y tumbas?

SINOPSIS: Los egipcios eran grandes orfebres que realizaron delicadas joyas destinadas a adornarles en vida en los ceremoniales y también en su vida en el más allá; fueron grandes constructores de pequeñas fortalezas o ciudades defensivas, que se ubicaron en lugares estratégicos para defender sus territorios.

FECHA DE EMISIÓN: 28/10/2012

PARTICIPANTES: Inmaculada Vivas Sainz, profesora de Historia del Arte de la UNED..